

SchülerCup 2019 bringt Nachwuchs ans Regattasegeln

Beim diesjährigen SchülerCup Schleswig-Holstein am 04. September starteten 8 Mannschaften aus 10 Schulen. Auf einer Flotte von 8 der eigens für das Jugendsegeln konstruierten team8-Boote wurde engagiert um die Wette gesegelt. So haben insgesamt fast 100 Schülerinnen und Schüler in Kiel-Schilksee erste Regattaluft geschnuppert.

In seiner Eröffnungsrede betonte Schleswig-Holsteins Innenminister Hans-Joachim Grote die Wichtigkeit der gelebten und erfahrenen Gemeinschaft für den Sport wie auch für die Gesellschaft in Kommunen und Ländern als Basis jeden Zusammenhalts. Dies entspricht auch dem Ziel von Schüler Segeln Schleswig-Holstein e.V., möglichst viele Schülerinnen und Schüler auf den eigens für Kinder konstruierten



Unter anspruchsvollen Bedingungen bewiesen die Schülerinnen und Schüler sichere Bootsbeherrschung.

Foto: Udo Hallstein

team8-Booten aufs Wasser zu bringen. Das schnelle Kielboot mit modernem Rigg und Gennaker bietet gemeinsam Platz für 8 Segel-Schüler und ihren Lehrer und eignet sich damit ideal für soziales Lernen im Team.

Dass Sie ihre team8-Boote auch bei anspruchsvollen Bedingungen mit Böen über 20 Kn gut im Griff hatten, bewiesen die Teams in insgesamt vier Wettfahrten. Auch wenn auf den meisten Booten ein Lehrer mitfuhr, saßen meist Schülerinnen oder Schüler an der Pinne. Erlebte Seemannschaft wurde erkennbar, obwohl einige der Kinder erst kurze Zeit segeln, dafür aber umso

motivierter antraten. Die Platzierungen in den Wettfahrten mit up and down Kursen fielen denkbar knapp aus. Am Ende hatten die Jüngsten von der Grundschule Strande die Nase vorn. Sie dürfen nun den Wanderpreis – ein Halbmodell des team8-Bootes – ein Jahr lang in ihrer Schule ausstellen.

Wie schon in den Vorjahren fand der SchülerCup im Olympiazentrum Kiel-Schilksee statt, wo die Organisatoren durch den TSV Schilksee beste Unterstützung erhielten. Gesegelt wurde in der Strander Bucht.

Ulf Neubert

Info: www.schuelersegeln-sh.de



Kurze Bahnen, one design-Boote – die Ergebnisse fielen denkbar knapp aus.

Foto: Udo Hallstein



Die glücklichen Gewinner präsentieren stolz den Wanderpreis: ein team8-Halbmodell.

Foto: Udo Hallstein



Schleswig-Holsteins Innenminister Grote, selbst aktiver Segler, ließ es sich nicht nehmen, den SchülerCup zu eröffnen. Er betonte den Wert der an Bord erfahrenen Gemeinschaft über das Segeln hinaus.

Foto: Udo Hallstein